

伝統の手仕事

先端の手仕事

クラフトからデジタルまで

愛媛県立松山南高等学校

砥部分校デザイン科



ゲームクリエイションコース R7新設

ゲームプログラミングや3Dグラフィックスを総合的に学べる 全国で唯一の公立高校



とべぶんは
東京ゲームショー2024に
出展しました。
※2025も出展予定です。



リアルタイムのとべぶんはこちらから



公式ホームページ



Instagram



Youtube

砥部分校公式キャラクター
「とべぶん」

コース選択の流れ

1年生

「工業技術基礎」

- ・写真
- ・コンピュータグラフィックス
- ・製図
- ・セラミッククラフト
- ・ウッドクラフト
- ・ファイバークラフト

「ゲームデザインⅠ」

1年生
基礎の学年



1年生の授業ではいろいろな分野を幅広く学び、自分の適正を見極めてからコースを選択することができるんだよ。

2、3年生

デザインコース

- ・視覚伝達デザイン領域
- ・やきもの工芸デザイン領域
- ・総合デザイン領域

デザインコースの実習では3領域から一つ選択して専門的に学んでいきます

ゲームクリエイションコース

- 「ゲームデザインⅡ、Ⅲ」
- 「プログラミング技術」
- 「ソフトウェア技術」

ゲームクリエイションコースではゲーム業界に必要な知識・技術を広く学んでいきます

2年生
応用の学年



3年生
発展の学年



選
択

とべぶんの学校行事

あなたらしさがとべぶんをつくる



運動会



文化祭



作品コンクール



オンライン説明会や一日体験入学などを実施

(令和6年度)

5~9月	オンライン学校説明会
7月	一日体験入学
8月	一日体験入学 実技講習会 CG・プログラミング教室
10月	陶芸教室① 実技講習会 CG・プログラミング教室 授業公開
11月	文化祭 陶芸教室②
12月	陶芸教室③
R7 1月	卒業制作展(5~9日) 愛媛県美術館へ 見に来てね!

参加した中学生の声

- ・班になった他の中学校の人と、デザインを通して友達になることができた。
- ・ペンタブやクリップスタジオなど、憧れていた道具やソフトを使うことができた。
- ・プログラミングには少し苦手意識があったが、高校生が優しく教えてくれて楽しく活動できた。